



Es ist wieder soweit.

Kette ölen, Luft auf die Reifen und rauf auf den Sattel für eine weitere Runde STADTRADELN in Zweibrücken. Es ist und bleibt eine Erfolgsgeschichte für unsere Stadt: Hunderttausende Kilometer spuln die Radlerinnen und Radler in den

vergangenen Jahren bereits ab und ich bin mir sicher, dass auch in diesem Jahr wieder ein fantastisches Ergebnis für uns herauspringen wird. Natürlich steht der Spaß an der Bewegung für Viele im Vordergrund. Für die Stadtverwaltung sind allerdings auch die Daten, die durch STADTRADELN erhoben werden und sich beispielsweise in der Heatmap wiederfinden von großer Bedeutung. Sie zeigen uns die Hauptstrecken, die durch Radfahrende genutzt werden, sie zeigen uns, wo es zu Engpässen kommt und wo die Stadt nachsteuern sollte, um die Belange der Radfahrenden in das städtische Mobilitätskonzept besser einzubinden. Die Stadtverwaltung möchte ein Mobilitätskonzept umsetzen, dass die Belange von Auto- und Radfahrenden genauso darstellt, wie die Belange von öffentlichen Verkehrsmitteln, Fußgängerinnen und Fußgängern und die Parkraumbewirtschaftung. Hier befinden wir uns mitten im Prozess. Die eigene Gesundheit zu fördern und zusammen ein Zeichen für nachhaltige Mobilität und Klimaschutz zu setzen – darum geht es beim STADTRADELN. Gleichzeitig ist es eine tolle Gelegenheit, auf gemeinsamen Radtouren die Region neu zu entdecken. Dafür wird es in diesem Jahr wieder ein buntes Radprogramm in Zweibrücken geben. Hier sind natürlich der 9. fahrRadTag und CitySkating auf dem Herzogplatz zu nennen, ebenso wie die beliebten Gästeführungen „Zweibrücken mit dem Zweirad“. Ich freue mich auf viele begeisterte Radlerinnen und Radler, viele tolle Fahrradmomente und ein bewegtes STADTRADELN 2024. Mein bekanntes Motto hat wie immer Bestand: Keine Gnade für die Wade!

Dr. Marold Wosnitza

Oberbürgermeister der Stadt Zweibrücken



stadtradeln.de



Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel

klimabuendnis.org



Kontakt/Koordinator:

Klaus Fuhrmann (Koordinator)
radverkehrsbeauftragter@zweibruecken.de
Mobil: 0157/51306610

Tourist-Info

Kultur- und Verkehrsamt
Maxstraße 1, 66482 Zweibrücken,
T. 06332/ 871 471
tourist@zweibruecken.de
www.zweibruecken.de



Mit freundlicher Unterstützung von:



16. Juni: fahrRadTag mit CitySkating, Herzogplatz Zweibrücken

Zweibrücken ist dabei!

10. bis 30. Juni 2024



Rosenstadt | ZWIEBRÜCKEN

www.zweibruecken.de



Bildnachweis: Außenseite links: Archiv-Stadtverwaltung Zweibrücken; Innenseite: Neonbrand
Umweltfreundlich gedruckt auf 100% Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Blauen Umweltengel



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

**Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität**

**Zweibrücken ist dabei!
10. bis 30. Juni 2024**

**Jetzt registrieren und
mitradeln!**

**Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!**



Lade dir die STADTRADELN-App herunter, tracke deine Strecken und hilf die Radinfrastruktur vor deiner Haustür zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammle Kilometer für dein Team und deine Kommune! Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn in vielen Kommunen winken attraktive Preise und Auszeichnungen.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf stadtradeln.de für deine Kommune, tritt dann einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Kommunalpolitiker*innen und Bürger*innen der teilnehmenden Kommune sowie alle Personen, die dort arbeiten, in einem Verein aktiv sind oder eine (Hoch)Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Jährlich vom 1. Mai bis 30. September an 21 aufeinanderfolgenden Tagen. Wann es losgeht, entscheidet jede Kommune selbst.

Wir Zweibrücker radeln in diesem Jahr vom 10.-30.6.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr auf stadtradeln.de und Social Media.

stadtradeln.de

